

**Der Gitarrist Stefan Grasse** studierte Jazz- und klassische Gitarre in München, Nürnberg, Salzburg und Glasgow. Er wurde mehrfach ausgezeichnet, u.a. mit einem Kulturförderpreis der Stadt Nürnberg 1996, dem Kulturpreis des Kulturforums Franken 2004 und dem Kulturförderpreis des Bezirks Mittelfranken 2018. Bislang gab er weit über 3000 Konzerte in vielen europäischen Ländern, Australien, Argentinien, China, Türkei und den USA. Seit 1993 hat Stefan Grasse 21 Alben veröffentlicht.

**Guitarist Stefan Grasse** studied jazz and classical guitar in Munich, Nuremberg, Salzburg and Glasgow. He has been awarded the Royal Scottish Academy's "Guitar Challenge Prize 1991", the "Scottish Society of Composers' Award 1991" and Cultural Awards of the City of Nuremberg 1996, the Kulturforum Franken 2004 and the Regional District of Middle Franconia 2018, Germany. He has given over 3,000 concerts in Europe, Argentina, Australia, China, Turkey and the USA. Since 1993 Stefan Grasse has released 21 albums.

[www.stefan-grasse.de](http://www.stefan-grasse.de)



Aktuelles Album:  
Inner Sound  
Erhältlich auf CD, LP und  
Download:  
[galileomusic.de/sml/28292](http://galileomusic.de/sml/28292)



Impressum / Imprint  
Stefan Grasse  
[www.stefan-grasse.de](http://www.stefan-grasse.de)  
Layout: [gillitzer.net](http://gillitzer.net)  
Photo: Philippe Gerlach

Gefördert durch / Sponsored by



[gillitzer.net](http://gillitzer.net)

**Churches – Lakes – Music**  
a concert series with  
**Stefan Grasse (guitar)**

**Cultural autumn**  
**Mecklenburg Lake District**  
**09. – 21.09.2025**

**Kirchen – Seen – Musik**  
**eine Konzertreihe mit**  
**Stefan Grasse (Gitarre)**

**Kulturherbst**  
**Mecklenburgische Seenplatte**  
**09. – 21.09.2025**



**Kirchen – Seen – Musik**  
**eine Konzertreihe mit Stefan Grasse (Gitarre)**

**Kulturherbst Mecklenburgische Seenplatte**  
**09. – 21.09.2025**

Die Mecklenburgische Seenplatte ist das Land der tausend Seen. Zwischen den Seen liegen Dörfer mit romantischen Schlössern, Gutshöfen und vielen alten Kirchen. Stefan Grasse hat einige dieser historischen Kirchen ausgewählt und bespielt sie in der Konzertreihe. Die Verbindung von Landschaft, Historie und Musik wird so zu einem außergewöhnlichen Kulturerlebnis.

Der Fokus liegt auf der romantischen Musik von Tárrega, Beethoven, Chopin und Satie für klassische Gitarre, sowie eigenen neo-klassischen Kompositionen mit Bezug zur Landschaft und Natur der Region.

Der international anerkannte Gitarrist verspricht ein Konzerterlebnis, das einem ruhigen Spätsommerabend an der Mecklenburgischen Seenplatte entspricht. Eine Serenade der Abenddämmerung durch Traum und Zeit.

Dauer ca. 60 Minuten.  
Eintritt frei, Spenden willkommen.

**Churches – Lakes – Music**  
**a concert series with Stefan Grasse (guitar)**

**Cultural autumn Mecklenburg Lake District**  
**09. – 21.09.2025**

The Mecklenburg Lake District is the land of a thousand lakes. Between the lakes are villages with romantic castles, manor houses and many old churches.

Stefan Grasse has selected some of these historic churches to perform in this concert series. The combination of landscape, history and music thus becomes an extraordinary cultural experience.

The focus is on the romantic music of Tárrega, Beethoven, Chopin and Satie for classical guitar, as well as his own neo-classical compositions with reference to the landscape and nature of the region.

The internationally recognised guitarist promises a concert experience that corresponds to a quiet late summer evening on the Mecklenburg Lake District.

A serenade of dusk through dream and time.

Concerts last about 60 min.  
Admission free, donations welcome.

12 Termine, 09. – 21.09.2025

Di, 09.09.2025, 19:00 Uhr  
Dorfkirche  
Lindenallee  
17219 Ankershagen

Mi, 10.09.2025, 19:30 Uhr  
Johanniterkirche  
Schloßinsel  
17252 Mirow

Do, 11.09.2025, 19:00 Uhr  
Oktogonkirche Ludorf  
Kirchenstr. 4  
17207 Südmüritz

Fr, 12.09.2025, 19:00 Uhr  
Schlosskirche  
Dorfstr. 30  
17237 Hohenzieritz

Sa, 13.09.2025, 18:00 Uhr  
Kirchkapelle  
17139 Gessin

So, 14.09.2025, 19:00 Uhr  
Georgenkirche  
Sankt-Georgen-Kirchplatz 1  
17192 Waren (Müritz)

Di, 16.09.2025, 19:00 Uhr  
Kunst- und Kinokirche  
Am Park 2  
17214 Silz/Nossentin

Mi, 17.09.2025, 19:30 Uhr  
Dorfkirche Kratzeburg  
Dorfstraße  
17237 Kratzeburg

Do, 18.09.2025, 19:00 Uhr  
Kirche Rambow  
Kirchstraße  
17194 Rambow

Fr, 19.09.2025, 18:00 Uhr  
Kirche Mölln  
Hauptstraße  
17217 Penzlin-Mölln

Sa, 20.09.2025, 19:30 Uhr  
Kirche in Zierke  
Zierke 37  
17235 Neustrelitz

So, 21.09.2025, 19:00 Uhr  
Dorfkirche Kieve  
Dorfstraße  
17209 Kieve

Alle Kirchen  
in googlemaps:

